

虹 RAINBOW



横芝光町立光中学校
第2学年だより 第10号
令和5年2月3日



進路学習や3年生を送る会の準備が本格的に始まり、2年生の生徒一人ひとりの行動が、『ぐっ』と最上級生に近づいてきた」と感じた1月でした。

3年生は私立の入試が一段落し、2月8～10日には公立高校一般入学者選抜の願書の提出を行います。1年後は今の2年生の番かと思うと、気が引き締まる思いです。

暦のうえでは立春を迎えますが、「ここからが冬本番か？」と思うくらい寒い日が続きます。保護者の皆様も体調にはお気をつけください。



1年後、今の自分になんと伝えたい？



進路学習も始まり、日頃から3年生の状況が伝えられています。3年生は今、私立高校の受験を終え、公立高校出願書類の作成・提出に加え、学力検査に向け、勉強だけでなく面接や自己表現対策に追われています。

時間は皆平等に与えられています。1年後、365日後にどんな姿でいたいかを想像し、今できることから始めていきましょう。下のコメントは、現3年生の協力を得て、「1年前の自分になんと伝えたい？」というアンケートを取った結果です。一部抜粋となりますが、全部のデータはみなさんもすでに目にしていると思います。今一度、3年生のリアルな声を、参考にしましょう。

よく周りの人たちが、今すぐ勉強しないと後悔するといっていることは本当にその通りです。実際に勉強をせず好きなことばかりやっていた僕ですが、一年前に戻れるなら戻りたいです。戻ったらすぐ勉強します絶対に。今すぐ勉強しよう。

自分が実際入試をしてみてやはり夏休みから少しずつ勉強するのでは、遅いと実感しました。1年前の自分に勉強はやり始めるのが早ければ早いほどたくさん勉強の能力が身につくと伝えたいと思いました。今の2年生にも勉強を早くて3年生に進学してから、遅くて夏休みに入ってから始めてほしいと思います。「努力は報われる」この言葉を大事に本気で勉強に挑戦してみたいです。

習った範囲をよく復習して、わからないところをわからないままにしない方が良い。後に後悔するから。過去問などの問題集を買った方が良い。どのような形式の問題が出やすいのか、早く知ることができて、勉強がしやすいと思う。

勉強はやって損することはないし、やった分だけかえってくると思うので早めに勉強しよう
普段から落ち着いていたり、人前で喋ることをもっとすればよかった

一年後の自分や将来のこともしっかりと考えた上で、自分が受験する高校を選んでいくと良いと思う！今の自分がどのくらいの力を持っていて、どこの高校に行けるのかを調べておくこともすごく重要だと思った！

もっと真剣に進路を考えればよかった

ほんとに苦手意識のある教科は1年前からやっておけばよかったと思う。

だから2年生のうちから対策ワーク的なのを少しずつでも進めておくのがいいと思う。ほんとに。

1、2年の復習を進めておくといい。部活をしっかりとやっておくといい。高校で何がしたいのか考えておくといい。

ゲームのやりすぎで勉強全然できてないからしっかりやろう！！！！

スポーツもいいけど勉強をもうちょっとやったほうがいいよ～

苦手だからって英語を放置したら、受験本番全く分からなかった。。。そのせいで終わってから死ぬほど心配になってきたので、もう少し苦手教科を頑張れって言いたい…

もっと勉強や新しいことに挑戦しとけば良かったと思う。

受験は発展問題が多いから、その勉強を三年生の時にするために、基礎的なものを固めておいた方がいい。三年生になってからの時間を、基礎問題に使ってしまうと、発展問題まで頭が回らなくなる。特に英語。文法をしっかりと覚えておかないと、一から勉強しなきゃいけなくて大変。

三年生になる前に切り替える！苦手分野をなくす！自分がいける高校ではなく、行きたい学校に行けるようにテスト勉強だけでなく、受験勉強をする！



期末テストに向けて



2月21日（火）、22日（水）は2学年最後の期末テストです。目標に向けて、計画を立てて実践していく力は、これから3年生になるうえで特に必要になってきます。自分の力が発揮できるように、コンディションをしっかり整えて臨んでほしいと思います。教科書やノートの見直し、ワークや学習・図書委員が作成する予想問題なども有効に活用できると思います。

- 21日（火）
- ①英語
 - ②社会
 - ③数学
 - ④保体
- 13：55一斉下校

- 22日（水）
- ①自習→家庭
 - ②国語
 - ③理科
- 12：50学活終了
15：00最終下校



卒業証書授与式に向けて早めの準備を！



3月から、卒業式練習が始まります。3年生を送り出す立場としては最上級生です。来年の卒業式、気持ち良く送り出して貰えるように、できる限りの準備をしていきましょう。身長がだいぶ伸びている生徒も多いと思います。ご家庭でも、服装・髪型の確認を今一度よろしくお願いいたします。



来年度の1年生に向けて

1月27日に、来年度光中学校に入学する小学6年生に向け、入学説明会が行われました。

生徒会本部役員のみなさんが、中学校生活について実演を交えて説明をしてくれました。

あと2ヶ月でよいよ最上級生です。光中学校の顔として、後輩に憧れられる存在となれることを期待しています。



2月の予定



月	火	水	木	金	土	日
		1	2	3	4	5
		水⑤②③④①⑥ 職場・地域交流会	木①～⑤月⑤ 一斉下校 15：10	金①～⑥		
6 月①～⑥ 授業参観週間 ～10日	7 火①～⑥	8 公立高校願書提出 水①～⑥	9 公立高校願書提出 木①～⑤水⑤ 一斉下校 15：10	10 公立高校願書提出 金①～⑥	11 建国記念日	12
13 月①～⑥	14 火①～⑥	15 公立高校志願・希望変更 水①～⑥	16 公立高校志願・希望変更 木①～⑤金① 一斉下校 15：10	17 金①～⑤ ⑥学力向上タイム	18	19
20 公立入試事前指導 月①～⑥ テスト前部活動中止	21 期末テスト1日目 一斉下校 13：55	22 期末テスト2日目 最終下校 15：00	23 天皇誕生日	24 公立高校追検査受付 金①～⑥ 全校評議会	25	26
27 公立高校追検査受付 月①～⑥ 専門委員会	28 学級専門委員会 火①～⑥	部活動最終下校時刻 17：00				